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Досрочно выполняют госпоставки
Члены сельхозартели им. Ульянова досрочно выполняют 

государственные поставки. Колхозники В. Т. Антонов, А. Г. 
Киселев, В. Г. Киселев и другие полностью сдали причитаю
щиеся с них яйца и мясо. Их пример широко популяризиро
ван среди остальной массы колхозников.Цепа 5 коп.

А. Никитин.

Из года в год растет выпуск про
дукции социалистической про
мышленности. По плану, одоб
ренному ХѴШ Всесоюзной парт
конференцией, советская про
мышленность должна дать в 
этом году продукции на 162 
миллиарда рублей, то есть на 

. 24,5 миллиарда рублей больше, 
чем в 1940 году.

Но социалистическая про
мышленность растет не только 
количественно, не только по 
об'ему: с каждым годом она 
становится все более доходной, 
прибыльной, дает все больше 
накоплений в общий фонд со
циалистического строительства.

В 1938 году предприятия 
промышленных наркоматов да
ли государству 5,2 миллиарда 
рублей чистой прибыли, в 1939 
году—8,5 миллиарда рублей, 
в 1940 году—уже около 14 
миллиардов.

В этом году государство рас
считывает получить от социа
листической промышленности 
накоплений на сумму в 31 
миллиард 300 миллионов руб
лей.

Прибыль, получаемая госу
дарством от прохмышленных 
предприятий, идет на расши
рение производства, на новое 
капитальное строительство, на 
укрепіение экономической и 
оборонной мощи советского го
сударства.

Вот почему добиться при
быльности, доходности каждого 
совеского предприятиятия, 
ликвидировать убытки в про
мышленности— первоочередная 
хозяйственная задача.

Одним из важнейших источ
ников риста доходности пред
приятия является снижение 
себестоимости промышленной 
продукции. Народнохозяйствен
ный план 1941 года предус
матривает снижение себестои
мости в промышленности на 
3,7 процента, что должно дать 
государству дополнительных 
накоплений на 7 миллиардов 
ЗоО миллионов рублей. Нетруд
но подсчитать, что каждый про
цент снижения себестоимости в 
промышленности в этом году озна
чает экономию почти в 2 миллиар
да рублей.

Два миллиарда рублей! Дос
таточно сказать, что на соору
жение знаменйтой, самой круп
ной в Европе Днепровской гид
ростанции имени Ленина госу
дарство затратило около 278 
миллионов рублей. Следователь
но, на экономию от снижения 
себестоимости промышленной 
продукции только на 1 процент 
можно построить почти 7 таких 
гигантов, как Днепрогэс.

Возможности для снижения 
себестоимости продукции у нас 
огромные. Они заключаются в 
повышении производительности 
труда и техники производства, 
в максимальном использовании

оборудования, в экономии сы
рья и материалов, в борьбе с 
потерями на производстве, в 
ликвидации брака, в сокраще
нии непроизводительных из
держек.

Стоит только внимательно, 
хозяйским глазом присмотреть
ся к всему, что делается на 
предприятии, чтобы обнаружить 
эти громадные источники эко
номии.

Вот например на кирпичных 
заводах Саратова подсчитали, 
что если снизить брак кирпича 
только на 1 процент, то можно 
дополнительно получить 630 
тысяч штук кирпича. Этого ко
личества достаточно, чтобы по
строить трехэтажный дом на 30 
квартир. А фактически на кир
пичных заводах не только Са
ратова, но и по всему СССР 
брак можяоснизить не на один, 
а намного процентов, то есть 
получить возможность постро
ить десятки и сотни новых до 
мов только за счет снижения 
брака.

На Вольских цементных за
водах, поставляющих цемент 
на многие крупные стройки 
страны, подсчитали, что сни
жение потерь на 1 процент 
даст дополнительно 1000 ва
гонов цемента. А ведь цемент 
—один из важнейших инеред-j 
ко дефицитных материалов.

Таких примеров можно при
вести великое множество.

Каждый завод, каждый цех 
мастерская, 

легко
завода, каждая 
зная свой годовой план, 
могут подсчитать, что им даст 
1 процент снижения себестои
мости. И тогда окажется, что 
экономия в 1 процент состав
ляет тонны металла и топлива, 
горючего и смазочных масел, 
сотни или тысячи киловаттчасов 
электроэнергии, сотни или ты
сячи метров ткани и т. д. ит. д. 
А из сотен и тысяч при гро
мадных размерах нашего про
изводства складываются мил
лионы. Если каждый работник 
предприятия и учреждения 
научится считать копейки и 
рубли, будет бережно и забот
ливо относиться к народному 
добру, то государство сэконо
мит на себестоимости продук
ции миллиарды рублей.

Вот почему XVIII партийная 
конференция потребовала «сис
тематически снижать себестои 
мзсть выпускаемой продукции, вся
чески укреплять хозрасчет, ре
шительно выкорчевывать рас
точительство».

Тот не большевик, тот не 
патриот своего социалистиче
ского отечества, кто не вложит 
своей доли энергии в выполне
ние этой огромной народнохо
зяйственной задачи, которая ве
дет к укреплению экономи
ческой и оборонной мощи нашей 
страны, к увеличению ее об
щественного богатства.

За сжатые срока и высокое
качество весеннего сева!

Заиснчили севГ зерновых 
И 0О0ОВЫХ культур 
Колхоз «Рассвет»

Лушниковский колхоз «Рас
свет» закончил сев ранних зер
новых и бобовых культур, вы
полнив план на 100 цроц. Пер
венство принадлежит первой 
бригаде, закончившей сев 19 
мая. Севцы А. П. Потапов, А.М. 
Семин ежедневно давали по 
две нормы. Хорошо рабо
тали члены этой бригады В. П. 
Мишин, А. С. Потапов. Они на 
пашне нормы выполняли на 
140 проц, каждый.

Бригада всего засеяла 61 га 
и первой приступила к подго
товке почвы под картофель. 
Переключились на эту работу 

остальные три бригады.
И. Кириллов. 

Колхоз „прогресс“ 
Дружно провел сев ранних 

зерновых и бобовых культур 
Студенецкий колхоз «Прог
ресс», закончив эту работу 19 
мая. Посеяно 186,3 га, из них 
перекрестным способом засеяно 
61 га,44 га—овсом, 17 —пше
ницей. В период сева образцы 
в работе показывали И. В. 
Комаров, С. И. Грошев.

Сейчас в колхозе производит
ся боронование озимых посевов 
и подготовка почвы под кар
тофель. Заложено в яровиза- 

!цию 65 центнеров семенного 
картофеля. А. Седов.

Колхоз им. 1 мая
Гладкопольский колхоз им. 

1 мая закончил сев зерновых 
и бобовых культур. По сеяно 80 
га овса, 40 га яровой пшени
цы, 13 га гороха и вики-на сено. 
Сеялки использовались в две 
смены, колхозники нормы вы
работки перевыполняли. Сев
цы второй бригады А.И. Грачев 
и М. И. Котков на 11-рядной 
сеялке засевали в день по 9 га 
при норме 4,5 га.

А. Ф. Воронина.

и

Массовая посадка 
картофеля

Рагозинекий колхоз «Кра
сный пахарь», закончив сев 
ранних зерновых культур, 
сразу же переключился на сев 
поздних культур и посадку кар
тофеля. На 24 мая посеяно 
12 га проса, посажено 8 га 
картофеля.

Приступили к массовой по
садке картофеля Каргашинский 
и Озерский колхозы.

С- П. Ухалиин, 
счетовод Панинского 

сельсовета.

За рубежом 
Воина в Европе, 
Африке и Азии
(Дневник военных дейст

вий за 21 мая)
На англо-германском фронте 

отмечается незначительная ак
тивность авиации. В ночь на 
21 мая германские самолеты 
бомбардировали некоторые аэ
родромы в Юго-Западной Ан
глии.

СВОДКА 
о ходе тракторных работ но 

бригадам Сосновской МТG 
на 24 мая 1941 г.

* « «
В бассейне Средиземного мо

ря германские самолеты совер
шили налеты на аэродромы ос
трова Мальта. Английская ави
ация совершила налеты на за
нятые немцами греческие аэ
родромы.

В Северной Африке в секто
ре Тобрука и у Соллума—дей
ствия патрулей. Английские 
самолеты вновь совершили на
лет на Бенгази, подвергнув 
бомбардировке порт.

В Восточной Африке, в Абис
синии, ничего существенного 
не произошло. В сводке ан
глийского командования указы
вается, что проливные дожди 
временно приостановили ход 
операций английских войск на 
юге Абиссинии.

В Ираке военные действия 
попрежнему развертываются на 
западном (район Багдада) и 
южном (район Басры) фронтах. 
По сведениям иракского коман
дования, на западном фронте 
иракские передовые части ата
ковали английские позиции в 
районе аэродрома Хаббании. 
На южном фронте иракские 
силы, поддержанные нерегу
лярными частями, продолжают 
беспокоить английские части. 
Активное участие в боях при
нимает авиация. Иракские са
молеты подвергли успешной 
бомбардировке лагерь Синель- 
дебан и скопления английских 
войск. (ТАСС).
Германское наступление 

на остров Крит
Агентство Рейтер передает, 

что 20 мая днем немцы возоб
новили воздушную атаку на 
остров Крит. С самолетов и 
планеров было сброшено 3 ты
сячи парашютистов. Все пара
шютисты через 2 часа были 
уничтожены. Одновременно с 
высадкой воздушных десантов 
немцы пытались высадить мор
ской десант.

Предполагают, что на острове 
Крит находится по меньшей 
мере одна германская дивизия 
численностью около 7 тысяч 
человек, доставленная на само
летах. По сведениям из досто
верных источников, положение 
на острове контролируется ан
гличанами. (ТАСС).

Прибытие греческих 
министров в Каир

Как сообщает агентство Ас- 
сошиэйтед Пресс, в Каир (сто
лица Египта) для совещания с 
англичанами прибыли 6 грече
ских министров с острова Крит. 

(ТАСС).

Итого 7.445 45
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Архипов 495 56
Хомутов 181 61
Дружинин 270 42
Кузнецов 241 73
Юров 370 90
Борисов 186 76
Гордеев 300 56
Евграхов 328 37
Дальнегорский 180 3,3
Лукоянов 180 60
Терентьев 272 46
Десятников 180 35
Шумов 181 83
Грахов 180 106
Штыров 177 40
Портнов 177 18
Трифонов 270 29
Кичин 423 17
Жулин 383 48
Мотявин 268 45
Зорин 269 67
Чикин 287 58
Суслов 340 77
Анфимов 151 31
Трифонов 430 8
Загребин 574
Вдовин 150 —
Аксенов 90 6,2

ß проведении агротехнических мероприятий на 
весеннем севе всвязи с дождливой погодой 
Решение исполкома райсовета и бюро райкома 

ВКП(б) от 21 мая 1941 года
Всвязи с тем, что состояние ' культивации тракторов 

погоды неблагоприятствует хо-■ на 
ду сева и прорастанию яровых j 
посевов, исполком райсовета и 
бюро райкома ВКП(б) решили:

1. Обязать председателей 
колхозов при первой возмож
ности выезда в поле, все посе
вы овса, яровой пшеницы про
бороновать перекрестным спо
собом (там, где нет всходов), 
чтобы разрыхлить уплотненные 
дождем площади и избежать 
корки.

2. Все непосеянные площади 
под овес, яровую пшеницу, 
просо, гречу и картофель дол
жны быть перепаханы и глу
боко прокультивированы на 
8—10 сантиметров, с полным 
использованием на вспашке и

и 
боронований — лошадей.

3. Чтобы обеспечить качест
венный сев тракторными и кон
ными сеялками с хорошей за
делкой семян, за тракторными 
и конными сеялками пустить 
боровы «зиг-заг».

4. Использовать плохое сос
тояние погоды для дополнитель
ной закладки семян зерновых 
и картофеля в яровизацию.

5. Предложить зав. райзо 
тов. Батракову, директору МТС 
тов. Волину обеспечить выпол
нение данного решения.

Председатель исполкома рай
совета А. Канаков.

Секретарь райкома ВКП(б)
3. Фролова.
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О подготовка школ к новому 
учебному году

школ к новому 
состоит в том, 
няются директора, заведуют- 
щпе школ. Новый же руково
дитель школы всегда умаляет 
свою ответственность за подго
товку ее к новому учебному го- 
ду-

Некоторые директора и зав." 
школами не замечали таких 
«мелочей», как непромазанные 
окна, отсутствие стекол во внут
ренних рамах (Матюшевская 
школа). В Глядковской школе 
не притворяется дверь в кори
доре, которая висит на од
ном шарнире, однако зав. шко
лой не позаботился устранить 
этот недостаток.

Учитывая прошлые ошибки 
в подготовке школ к новому 
учебному году, районный отдел 
народного образования должен 
стремиться закрепить за шко
лами учителей и меньше пе
ремещать их из школы в шко
лу. Нужно повысить требова- ' 
ния к директорам и зав. 
лами.

Ремонт школ надо начать сра
зу же после окончания заня
тий в школах, а не с половины 
августа, как это было в 1940 
году в Сосяовской средней шко
ле и многих других. Начались 
занятия, а на полу и партах в 
Сосновской НСШ краска еще- 
не высохла. Ее приходилось 
соскабливать.

Райфи нотдел и сельские Со
веты не должны тормозить вы
дачу школам бюджетных 
средств, необходимых на ремонт, 
приобретение наглядных учеб
ных пособий и инвентаря, а та
кие тормозы встречаются очень 

, часто. Факт тот, что Лесу вов
не имели датский сельсовет вместо 13 тыс. 

......... с—“ -- смете, отпустил

В 1940—1511 учебном году 
некоторые школы района не 
имели нормальных условий для 
работы. Учащиеся Яковской 
средней, Глядкзвской, Матю- 
шевской и других начальных 
школ вею зиму занимались в 
классах одетыми, так как было 
очень холодно. Надо .ли дока
зывать, что при таких усизи- 
ях нельзя было добиться по
ложительных результатов в 
учебно-воспитательной работе. 
В такой обстановке дети на уро
ках ведут себя пассивно, пи
шут плохо, грязно, неряшливо. 
Занимаясь одетыми, они быстро 
утомляются. Их мысль занята 
тем, чтобы скорее оставить 
школу, уйти домой.

В холодном классе дети час
то отказываются выполнять 
данную учителем работу, ссы
лаясь на холод. В результате 
расшатывается дисциплина в 
школе, нарушается внутренний 
распорядок. Причем теряется 
и авторитет учителя. Однако у 
нас это повторяется из года в 
год. Неудивительно, что Яков- 
ская средняя школа - снизила 
успеваемость учащихся с 87 
процентов в 1 четверти до 80 
проц, в III четверги. Эти циф
ры характеризуют только ко
личественную сторону работы 
школы, но и качество также зна
чительно снижено. Например, 
контрольные работы по алгеб
ре за І-е полугодие выполне
ны грязно, небрежно, большин
ство с оценкой «плохо» и 
«очень плохо». Подобные фак
ты имелись и в других школах, 
которые плохо подготовились к 
учебному году. ,

Многие школы района в 
прошлом году 
же мела. Учителя пользовались'рублей по 
белой глиной, черепками от только 1000 руб. И неудиви- 
детских игрушек, от которых тель но, что в Лесу новеной НСШ 
получаются только царапины самая низкая успеваемость, 
на доске. На уроке рисования ’ Директора, зав. школами, 
в Николаевской НСШ таким' 
«мелом» учитель Русинов В. Ф. 
пытался нарисовать на доске 
грибы для учащихся второго 
класса. Урок прошел, а рисун
ка, понятного для детей,так и не 
получилось Это как будто бы 
мелочь, но она унесла бесслед
но много учительского труда.

Причина плохой подготовки

учебному 
что часто

году 
ме

шко-
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СОСКОВСКИЙ УДАРНИК

В зале Алтайскоко края павильона «Сибирь». 
Фото Н. Алексеева Фотохроника ТАСС

На Всесоюзной сельскохозяйственной выставке.

Испытания в школах
Прочные знания

Организованно начались про
верочные испытания в Меле- 
дииской НСШ. Учащиеся к 
ним подготовились хорошо, в 
школу они 20 мая пришли ра
достными, с приподнятым на
строением. Приветливо их 
встретили классы. Они украше
ны зеленью, портретами вож
дей и лозунгами, призывающи
ми учащихся сдать весенние |

На „хорошо“
В 9 классе Панинской сред

ней школы 20 мая проходили 
проверочные испытания но фи
зике. Класс был хорошо под
готовлен. Кроме художествен
ного оформления на столах бы
ли расставлены наглядные по
собия: модели машин, двига
телей, физические приборы и 
др. Среди учащихся чувствова-

Озеленение поселка Соснов- 
ское, начиная с 1936 года, про- 1 ______ ’П,. „

председатели сельских Советов ®2^°^.пе^еРтппятлгппя киио- 
и вся общественность должны 
бороться всеми средствами за 
хорошую подготовку к новому 
учебному году, за создание нор
мальных условий для работы 
школ.

Галкин,
зав. педкабанетом РОНО.

Подготовка к открытию пионерского лагеря
В^летние каникулы в нашем | оборудование для лагеря в ос 

новном готовы. Райком ВЛКСМ 
из комсомольских кадров выде
лил три пионеровожатых и на
чальника лагеря

Открытие пионерского лагеря 
состоится 29 июня.

районе будет организован пио
нерский лагерь. Лагерь распи
тая на 130 человек, отдыхать 
в нем ребята будут в течение 
месяца.

Помещение, инвентарь и

Привести в порядок
Автотранспорт района рабо

тает неудовлетворительно. Коэ- 
фициэнт использования автома
шин является очень низким, 
немало случаев небрежного отно- 

• шения к автотранспорту. На 
заводе «Металлист» автомаши
ны зачастую находятся под 
открытым небом, уход за 
ними отсутсгвуег, графика 
ремонта нет. Часто здесь маши
ны пускают в эксплоатацию 
технически неисправными, без 
номерных знаков.

Нелучше дело обстоит с тех
ническим состоянием, уходом, 
хранением и использованием

МЦ 16576

ииспытания на «хорошо» 
лично».

Первый день испытаний 
классе по русскому 
(письмено) показал, что у ребят 
поэтому предмету прочные зна
ния. Из 29 человек 19 получили 
оценку на «хорошо» и «отли
чно». На «плохо» написал работу 
один учащийся.

А. Тимофеев.
и „отлично“

в 6 
языку

лось приподнятое, торжествен
ное настроение, все были чис
тенько одеты.

На задаваемые вопросы де
вятиклассники отвечали четко, 
бойко. Из 28 учащихся 13 
сдали испытания на «хорошо» 
и «отлично».
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садик около строящегося кино-: 
театра. Молодые деревца дружно 
росли, зазеленела густая трав
ка, но... лишенный ухода и 
надзора, садик в непродолжи
тельное время вновь превра- 

I тился в пустырь. Такая же 
судьба постигла и липовую 
аллею, посаженную в 19.18 
году по улице им. Сталина. 
Деревья даже не огородили, не 
поливали и они посохли. Так 
погибла и аллея вокруг дома 
бывшего Метпромсоюза, погиб 
в результате бесхозяйственного 
отношения сад Сосяовской НСШ.

Посадка производится еже
годно, причем в большом ко-
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личестве; тратятся средства 
энергия, но деревьев по сей 
день нет. Необходимо учесть, 
что нельзя отделываться тем, 
что посадил деревья, и в плеч 
долой. Надо обеспечить забот
ливый уход ’за молодыми на
саждениями, ежегодно увели
чивая их. Г.

Энергичнее бороться 
за выполнение финплана

В период предмайского со
ревнования наш район имел 
неплохие показатели по моби
лизации средств. К пролетар
скому празднику финплан вто
рого квартала был выполнен 
на 47 проц. Некоторые Советы 
дали 100 процентов плана.

Финансовые работники, ис
полкомы сельсоветов и весь фи
нансовый актив должны были 
закрепить достигнутые резуль
таты и еще энергичнее вести 
мобилизацию средств. Одна
ко этого не чувствует
ся. Подтверждением являются 
итоги за 20 дней мая. Фин
план за этот период по району 
выполнен всего на 17 проц. 
Селитьбенский, Николаевский, 
Барановский, Пашигоревский 
сельсоветы дали прироста лишь 
от 1 до 4 проц.

Отставание по выполнению 
финплана идет, главным обра
зом, за счет культсбора, хотя 
сроки уплаты его давно истек
ли. Особенно большие задол
женности по культсбору имеют 
сельсоветы Виткуловский—3 
тысячи рублей, Пашигорев
ский—2,6 тые. руб. Панинский 
— 1,3 тыс. рублей. В Соснов- 
ском поселковом Совете, Нико
лаевском, Филюковском сельсо
ветах еще не полностью опла
чена подписка на заем третьей 
пятилетки (выпуск третьего 
года).

Приближается третья годов
щина выборов в Верховный Со
вет РСФСР. Ознаменовать эту 
дату победой на финансовом 
фронте—почетная задача каждо
го сельсовета, каждого финан
сового работника, всего финан
сового актива.

А. Хализов.
17о следам наших 

выступлений

Пресекать расхитителей

и другихавтомашин в МТС 
организациях.

С 5 по 10 июня 
пекция проведет полугодовой 
технический осмотр всего авто
транспорта, находящегося в 
районе. Задача осмотра, наря
ду с уточнением наличия и 
технического состояния авто
машин, будет состоять еще 
и в том, чтобы повысить коэ- 
фициэнт их использования, ре
шительно искоренить хищни
ческую эксплоатацию автотран
спорта.

Руководители предприятий и 
организаций, имеющих авто-

госавтоинс-

автопарк
транспорт, должны развернуть 
среди шоферов и механиков 
социалистическое соревнова ние 
за образцовое техническое сос
тояние автомашин, за лучшую 
подготовку к полугодовому ос
мотру. Больше уделить внима
ния правильной эксплоатации, 
ремонту и хранению машин.

В. Удадов.

Почзму Юров осталоя 
ненаказанный?

О плохой работе заведующе
го фермой Сергейцевского кол
хоза Юрова уже сообщалось. 
Его халатное отношение к фер
ме привело к тому, что зимой 
получился большой падеж те
лят и поросят. Все это он 
скрывал и только весной рев- 
комиссия колхоза выявила та
кие вопиющие безобразия.

Казалось бы, что правление 
должно было сделать из дейст
вий Юрова соответствующие вы
воды и дать виновнику по зас
лугам. Но не тут-то было, Юров 
не только не понес никакого на
казания, но и по сей день остает
ся на работе зав. фермой. Он и 
сейчас безответственно относит
ся к делу, тормозит дояркам бо
роться за высокую продуктив
ность животноводства. Учет 
удоя молока от каждой коровы 
в отдельности не ведет, а при
казывает дояркам молоко сда
вать ему от всех коров сразу.

Комсомолец.
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Под таким заголовком была 

помещена статья в газете «Сос- 
новский ударник» за 9 мая. Про
курор Сосновского района нам 
сообщил, что Е. С. Климарева 
нарсудом 1-го участка приго
ворена к двум годам лишения 
свободы, М. А. Андрианов—к 
одному году исправительно- 
трудовых работ с вычетом по 
месту работы 20 процентов, 
А. Г. Парфенов—к одному году 
исправительно-трудовых работ 
на общих основаниях.

Ответ, редактор

А. И. ПАЛЬЦЕВ.
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7 — 8 июня в г. Пет
розаводске

СОСТОИТСЯ
первый тираж займа третьей пя
тилегки (выпуск первого года). 
Райсберкасса ПРОСИТ все пред
приятия, учреждения, организа
ции и финансовых агентов полу
чить облигации на оплаченные 
суммы и вручить их подписчикам. 
Одновременно необходимо пред
ставить итоговый отчет о раздаче 
облигаций. Лица, задерживающие 
расчеты по займу, будут привле
каться к ответственности на осно
вании инструкции НКФ СССР.

РАЙСБЕРКАССА.

ѵТРРСІМД старая печать У ■ ЬГЛПМ завкома завода 
„Металлист“ переданная временно 
кассе взаимопомощи.

ЗАВКОМ.
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